
 

４月 ３日（月）  自転車点検 
（一中体育館 8:3０～） 

４月 ６日（木）  新任式・入学式準備（午前中） 
４月 ７日（金）  入学式・始業式（午後） 
４月１０日（月）  ②学校生活オリエンテーション 

⑤⑥交通安全教室 
４月１１日（火）  委員会組織会（放課後） 
４月１２日（水）  生徒朝会（ジャージ登校可の日） 

③④身体測定 
４月１３日（木）  ④避難訓練 

部活動組織会（放課後） 
４月１４日（金）  ①②知能検査（１・３年生） 

参観日（１）、PTA総会 
４月１７日（月）  生徒朝会（ジャージ登校可の日） 
４月１８日（火）  全国学力学習状況調査（３年生） 

NOLTY スコラガイダンス 
（１年生希望者：放課後） 
家庭確認～４月２１日まで 

４月１９日（水）  委員会活動 
４月２０日（木）  村学力テスト（全学年） 
４月２１日（金）  ⑥前期生徒総会 
４月２４日（月）   職員会議（部休日） 
４月２５日（火）  生徒朝会（ジャージ登校可の日） 

内科検診（午後） 
４月２６日（水）  歯科検診（午後） 
４月２７日（木）  NRT テスト（全学年） 
４月２８日（金）  ⑤運動会オリエンテーション、FT（１） 
 
※学校事情や各種感染症等により変更になる場合
もあります。 

 
 
 

う み な り 
令和４年度 六ヶ所村立第一中学校 学校だより 
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 ３月２４日（金）の修了式で以下のようなお話をしました。 

 

来年度４月に新入生が入学してきてきます。 

最上級生や先輩になる皆さんへ「カッコいい 

先輩」になるための３つをお話します。 

まずは「全てに一生懸命な人」です。どんな事にも 

興味をもち、積極的に挑戦する。挑戦したことを一生懸命 

行い、続ける人です。成功すれば自分の自信につながります。例え失敗したとし

ても無駄ではありません。必ずや自分の経験値となることでしょう。 

次に「自分の思いを伝えようとする人」です。ここに居る人は育ってきた環

境も性格も考え方も一人ひとりがみんな違います。１００人いれば１００通りの人

が、一万人いれば一万通りの人が居ます。みんな違うのです。それを前提に個々

の思いや考えをリスペクトし、何かを行う時にその思いや考えを言葉で出し合

い、その中で共通しているものや対立しているものを明確にし、平和的にとことん

話し合う。そして、お互いに不利益が生じない落としどころ見つけ、折り合いをつ

けます。みんなで話し合いながら新たなものを創り上げていく。これがこれ

からの社会でとても大事になってきます。そのためには、自分の 

思いや考えを話し、相手の話を聞く中で、共通点や対立点を見 

つけ明確にできるコミュニケーション能力が大切なのです。 

最後に「自分の頭で考え行動する人」です。これは最終目標です。 

人の言いなりにならないで、自分の考えをしっかりともつこと。そして自分の 

考えを元に判断・選択すること。そして実際に行動に移せる人。 

これら３つは大人でも難しいものです。そのためにはたくさんの 

事を学ぶことが必要です。学校での勉強の他に自分で知ろうと 

する事が大切です。世の中には様々な「なぜ？」があります。その 

一つひとつをそのままにせず知ろうとすること、考えることが大事なのです。 

この３つができるとカッコイイ先輩になるのは間違いなし！そして、私自身カッコ

イイ大人になるために、今でもこの３つができるように日々頑張っているのです。 

７名の先生方が転出！！～ご指導ありがとうござました～ 

行 事 予 定 

 ３月２３日（木）１１：００に教職員定期異動の発表があり、本校から７名の先生方が異動します。佐久間教頭先生は本校に３年勤められ、

この度、六戸町立六戸中学校の教頭先生として赴任されます。3年主任だった笹先生は本校に７年間勤められ、この度、東北町立上北中学校に

赴任されます。３年担任だった外﨑先生は本校に７年間勤められ、この度三沢市立第三中学校に赴任されます。２年生の黒瀧先生は本校 

に３年勤められ、この度泊小学校に赴任されます。C組担任だった大沼先生は本校に 1年勤められ、この度七戸町立天間林中学校に赴任 

されます。栄養教諭の中田先生は本校に 6年勤められ、この度横浜町立横浜小学校に赴任されます。支援員だった橋本さんは本校に約 3 

年間勤められ、お隣の尾駮小学校に赴任されます。７名の先生方が本校を去るのはとても残念ですが、新天地でのご活躍をお祈りしています。 

 

 ７年間という長い間、お世話に

なりました。美術・技術の授業

で・・・各行事で・・・委員会・部

活動で・・・そして、元気の良い 

３６名と３年間の生活で・・・ 

本当に多くの経験をさせてもら

い、いろいろな思い出を作るこ

とができました。次の学校でも、

この頭から少しでも「後光」をさ

せるように頑張ります。７年間あ

りがとうございました。 

 ７年間大変お世話になりました。思えば初めて教師となって
赴任した学校が尾駮小学校でした。あれから十和田市に採

用になり、その数年後に千歳中、そして第一中に赴任すること

になり、再び尾駮へ戻ってきました。数年後に来た尾駮は新し

く変わった場所もあれば、当時と全く変わっていない場所もあ

って、教師になり立ての時の気持ちに返ることができました。 

一中のみんなに伝えたいことは、今の私にも言える事ですが

「初心忘れるべからず」です。人は慣れてくると慢心が生まれ

手を抜くようになり、そんな時に限って失敗が起こるものです。

常に謙虚な気持ちでいて、新しく学んでいくものをどんどん吸

収していってください。本当にありがとうございました。 

３年間この一中にはお世

話になりました。この仕事を

選んで良かったと思うこと

ができました。この学校で

出会った人、支えて下さった

方々のおかげです。 

令和５年度から泊小学校

で勤務することになります。

どんな出会いがあるのか楽

しみです。村内で会ったら

ぜひ声をかけて下さい。 

 大学を卒業したばかりで、六ヶ所村

に来たこともなかった私に、皆さんは

とても優しくしてくれました。みんなと

話したり遊んだりできて、とても楽しか

ったです。私にとって良い思い出にな

りました。ありがとうございました。１年

生のみんな、私の英語の授業を受け

てくれてありがとう。雑談しながらの授

業、私はとても楽しかったです。最後

までついて来てくれてありがとう。来

年、みんなと英語の勉強ができない

のは寂しいけれど、新しい英語の先

生との勉強を頑張って下さい。私も新

しい学校で頑張ります。 

６年間、私の考えた給食を食べ

ていただき、ありがとうございま

した。コロナがあって給食時間が

静かになり、とてもさみしく思って

いました。本当は、みんなと給食

時間おしゃべりをしながら食べ

たいなぁと思っていたのですが、

結局叶わず残念です。最後に私

からのお願いですが、もし苦手

な食べ物がある人は少しでいい

のでチャレンジして（食べて）み

てください。もしかしたら「意外に

美味しいかも……!」なんて新し

い発見があるかもしれません。

挑戦し続けるカッコイイ大人に 

なってくださいね。 

 今までの約３年間を改め

て振り返ると、本当にあっと

いう間で、何か伝える言葉

を考えた時「ありがとうござ

いました」しか思い浮かば

ず、どうしたものかと悩んで

いるこの瞬間も感謝しかな

く・・・。といっても、真向いの

小学校に移動ということで、

すぐそこで「また会った」ぐ

らいになると思うので、寂し

さはありません。『生徒のみ

なさん、先生方毎日、本当

に楽しかったです。ありがと

うございました』 

カッコイイ！！先輩プロジェクト！！ 

佐久間教頭先生 笹 先生 
外﨑 先生 

黒瀧 先生 大沼 先生 

中田 先生 
橋本 さん 

第一中学校に来て３年

が経ちました。私は出会い

というものを運命と感じて

います。皆さんとの出会い

は偶然ではなく必然だった

と。たくさんの思い出をあり

がとうございました。 


